"Ich habe keine Angst", sagte das kleine Kaninchen. Seine großen Ohren zitterten, denn irgendwo raschelte es und knackte es.

"Kaninchen!", rief die kleine Katze. "Du wirst dich doch nicht schon wieder fürchten!"

"Ich fürchte mich nicht", wollte das kleine Kaninchen sagen, aber dazu kam es nicht mehr. Es hatte sich schon hinter dem nächsten Busch verkrochen.

Ja, das war schlimm!
Immer hatte
das kleine Kaninchen Angst.
Nichts konnten die beiden
in Ruhe tun.



Wenn sie beim Essen waren und es sich schmecken ließen, da brauchte die kleine Katze nur zu sagen:

"Hab keine Angst, Kaninchen, ich beschütze dich vor Tigern und Riesen und Ungeheuern …"

und schon kroch
das kleine Kaninchen
unter sein Bett
und wagte sich
nicht mehr hervor.

